



Mougins

Maison à vendre (06250)

Pièces	10 Pièces
Superficie	374 m²
Référence	85077796
Prix	3 680 000 €

Mougins- situé à quelques pas des commerces, des axes autoroutiers et des écoles internationales, au calme, villa d'inspiration art Déco d'une surface habitable de 315m2 sise sur un terrain plat de 4583m2. La villa se compose d'un lumineux et vaste salon-séjour, d'une salle à manger et d'une cuisine us toute équipé. De plain pied, une suite parentale et son dressing, le tout, bénéficiant d'une large terrasse couverte de plus de 100m2 donnant sur le jardin et la piscine. À l'étage, 2 ch en suite, un studio de 30m2, tout équipé, avec accès indépendant, mezzanine aménagé en dortoir et terrasse ...

Mougins- located a few steps from shops, highway and international schools, in a quiet area, art-deco villa with a living area of ??315m2, set on a flat landscaped garden of 4583m2. The villa consists of a bright and large living room, a dining room and a fully equipped us kitchen. On the main floor, master suite with dressing room, all enjoying a large covered terrace of more than 100m2, overlooking the garden and the swimming pool. On the 1st floor, 2 en-suite bedrooms, a 30m2 studio, fully equipped, with independent access, mezzanine converted into a dormitory and private terrace. On the ...

ROSS IMMOBILIER

3, Place Rossetti - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

